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	Note: The translated text is provided only as a guide to the customer. If any conflict exists between the translated text and the English language version, the English language takes precedent.
	Примечание: Перевод текста приведен только для Вашего удобства. В случае несоответствия перевода оригинальному тексту на английском языке английский текст является превалирующим.




УКАЗАНИЯ ПО ДЕПОЗИТУ
DEPOSIT INSTRUCTIONS
TRANSFERING FUNDS
ПЕРЕВОД СРЕДСТВ
Bank Wire Transfers

Beneficiary Bank Name: Barclays Bank plc

Beneficiary Bank Address: 1 Churchill Place, Canary Wharf

London, E14 5HP

Beneficiary Bank Sort Code: 20-19-90

Beneficiary SWIFT Code: BARCGB22
	Банковский телеграфный перевод
Наименование банка получателя:
Адрес банка получателя
	Barclays Bank plc
1 Churchill Place, Canary Wharf
London, E14 5HP

	Код банка-получателя:
SWIFT код получателя:
	20-19-90
BARCGB22
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GFT Global Markets UK Ltd - GBP
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ACCOUNTNAME | Trading account ACCOUNTNAVE | Trading account
ACCOUNT # 70202797 ACCOUNT # 63590722
1BAN ‘GB53 BARC 2019 9070 2027 87 1BAN G803 BARC 2019 9063 5907 22
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ACCOUNT # 67227177 ACCOUNT # 62136944
1BAN GBBS BARC 2019 9067 2271 77 BAN G856 BARC 2019 9082 1369 44
4 SWISS FRANCS (CHE, B
‘GFT Global Markets UK L GFT Global Markets UK Ltd - CHF
ACCOUNTNAME | Trading account ACCOUNTNAVE | Trading account
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1BAN ‘GBB9 BARC 2019 9054 5134 65 1BAN GB17 BARC 2019 9048 877122
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GFT Global Markets UK Lid - PLN
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	НАИМЕНОВАНИЕ СЧЕТА
№ СЧЕТА

IBAN
	BRITISH POUND STERLING (GBP, £)
GFT Global Markets UK Ltd - GBP
Trading account
70202797
GB53 BARC 2019 9070 2027 97
	НАИМЕНОВАНИЕ СЧЕТА
№ СЧЕТА

IBAN
	EURO (EUR, €)
GFT Global Markets UK Ltd - EUR
Trading account
63590722
GB03 BARC 2019 9063 5907 22

	НАИМЕНОВАНИЕ СЧЕТА
№ СЧЕТА

IBAN
	US DOLLAR (USD, $)
GFT Global Markets UK Ltd - USD
Trading account
67227177
GB88 BARC 2019 9067 2271 77
	НАИМЕНОВАНИЕ СЧЕТА
№ СЧЕТА

IBAN
	JAPANESE YEN (JPY, ¥)
GFT Global Markets UK Ltd - JPY
Trading account
82136944
GB56 BARC 2019 9082 1369 44

	НАИМЕНОВАНИЕ СЧЕТА
№ СЧЕТА

IBAN
	DOLLAR (AUD, $)
GFT Global Markets UK Ltd - AUD
Trading account
54513466
GB89 BARC 2019 9054 5134 66
	НАИМЕНОВАНИЕ СЧЕТА
№ СЧЕТА

IBAN
	SWISS FRANCS ( CHF, ₣)
GFT Global Markets UK Ltd - CHF
Trading account
48877122
GB17 BARC 2019 9048 8771 22

	НАИМЕНОВАНИЕ СЧЕТА
№ СЧЕТА

IBAN
	POLISH ZLOTY (PLN, ZŁ)
GFT Global Markets UK Ltd - PLN
Trading account
64294211
GB49 BARC 2019 9064 2942 11
	
	


Note

With effect from 01/01/2006 you must provide the beneficiary's IBAN (International Bank Account Number) and receiving bank SWIFTBIC (Bank Identifier Code) for all International Payments in Euros to EU member states (25 countries).
Примечание
Начиная с 01/01/2006 г. при осуществлении всех международных платежей в евро в странах-участниках ЕС (25 стран) необходимо указывать номер счета IBAN получателя (Международный номер банковского счета) и SWIFTBIC (МФО) получателя.
DEPOSIT INSTRUCTIONS
УКАЗАНИЯ ПО ДЕПОЗИТУ
Debit and Credit Cards
Платежные и кредитные карты
You can transfer funds into your GFT trading account via your Debit or Credit card by contacting the customer services department on +44 (0) 20 7170 0770.
Вы можете перечислить средства на торговый счет GFT с помомщью платежной и кредитной карты, связавшись с отделом обслуживания клиентов по телефону +44 (0) 20 7170 0770.
We accept the following debit and credit cards:

• Visa Delta

• Visa Electron

• Visa

• MasterCard

• Switch

• Maestro
• Solo
Мы работаем со следующими платежными и кредитными картами:
Visa Delta
Visa Electron
Visa
MasterCard
Switch
Maestro
Solo
For legal reasons, we cannot accept payment from credit cards, where the cardholder is a US resident.
На правовых основаниях мы не можем принимать платежи с кредитных карт, держателем котрых является житель США.
Your credit card issuer might treat deposits placed by your card as a ‘Cash Advance’ (and charge you according to their tariffs). Unfortunately GFT Global Markets UK Ltd is not privy to this information and will not be able to tell if this is the case.
Эмитент Вашей кредитной карты может учитывать депозиты, размещенные с помощью Вашей карты в качестве «Аванса наличностью» (и потребовать соответствующей оплаты по тарифам). К сожалению, компания GFT Global Markets UK Ltd не располагает данной информацией и не может ее предоставить.
In accordance with our ‘Anti-Money Laundering’ procedures, we cannot refund/remit funds to MasterCard credit cards. As an alternative we will pay/remit funds to the bank account nominated on your account application form as amended from time to time.
В соответствии с нашими мерами по Противодействию легализации денег, полученных преступным путём, мы не можем вернуть/переводить средства на кредитные карты MasterCard. В качестве альтернативы мы будем возвращать/переводить средства на банковский счет, указанный в Вашем заявлении на открытие счета в действующей на соответсвующий момент редакции.
Restrictions regarding credit cards: Maximum deposit amount of £10,000 or currency equivalent every 30 days.

Credit card payments over £10,000 (or currency equivalent) if accepted will be subject to a 1.5% charge.
Ограничения в отношении кредитных карт: Максимальный размер депозита 10 000 фунтов-стерлингов или эквивалентной валюты каждые 30 дней. Выплаты по кредитной карте свыше 10 000 фунтов-стерлингов (или эквивалентной валюты), в случае принятия, подлежат комиссии в размере 1,5%.
Cheques
Чеки
Please make cheques payable to GFT Global Markets UK Ltd and send personal/business cheques to:

Accounting Department

GFT Global Markets UK Ltd

Citigroup Centre (CGC 34-03)

Floor 34

25 Canada Square

Canary Wharf

London

E14 5LQ
Просим предоставлять чеки к оплате компании GFT Global Markets UK Ltd и посылать именные/рабочие чеки в адрес:
Accounting Department (Отдел бухгалтерского учета)
GFT Global Markets UK Ltd
Citigroup Centre (CGC 34-03)
Floor 34
25 Canada Square
Canary Wharf
London
E14 5LQ
Please note

• All cheques drawn on a UK clearing bank may take up to 10 days to clear (from time of deposit).

• Cheques drawn on an overseas clearing bank may take 4 to 6 weeks to clear (from time of deposit).

• GFT Global Markets UK Ltd may not make or receive any payment via a third party.
Обращаем внимание
· Клиринг всех чеков, выставленных на клиринговый банк Великобритании, займет 10 дней (с момента размещения депозита).

· Клиринг чеков, высталенных на зарубежные клиринговые банки, может занять 4 - 6 недель (с момента размещения депозита).

· GFT Global Markets UK Ltd не может осуществить или принять платеж через третью сторону.

DEPOSIT INSTRUCTIONS 
УКАЗАНИЯ ПО ДЕПОЗИТУ
DEPOSIT POLICIES
ПОЛИТИКА В ОТНОШЕНИИ ДЕПОЗИТОВ
Before depositing funds, please be aware that GFT Global Markets UK Ltd cannot accept third party deposits where

the name on the bank account and the name on the GFT Global Markets UK Ltd trading account differ.
Перед размещением депозитов в GFT Global Markets UK Ltd, просим учесть, что мы не принимаем те депозиты третьих сторон, на которых наименование на банковском счете и на торговом счете GFT Global Markets UK Ltd отличаются.
We do not accept the following: cash or cash equivalents, such as:

• Cashier’s cheques

• Money orders

• Traveller’s Cheques

• Bank Drafts
Мы не принимаем следующие виды наличности или эквивалентов наличности:
· Кассовые чеки
· Денежные переводы
· Дорожные чеки
· Банковские тратты
If you have any questions, please feel free to contact us by phone on +44 (0) 20 7170 0770 or by email at

customerservices@gftuk.com.
По всем вопросам просим обращаться по телефону +44 (0) 20 7170 0770 или электронной почте customerservices@gftuk.com.
1
Registered in England and Wales, Company Number 5394757, Registered Office as above.  Authorized and Regulated by FSA. 

Компания зарегистрирована в Англии и Уэльсе, регистрационный номер 5394757, юридически адрес указан выше, деятельность регулируется службой финансового надзора.
GFT Global markets UK Limited deposit Instructions Revised May 2008
GFT Global markets UK Limited Указания по Депозиту, Изменения: Май 2008 г.
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